



Feier mit Sketchen und Gardetanz

Hoch ging es wieder her beim traditionellen Karnevals-Stammtisch des VdK Dinslaken-Mitte im Lokal „König am Altmarkt“. Der Alleinunterhalter „Dietmar“ sorgte wieder in gewohnt professioneller Weise für den musikalischen Rahmen und brachte das närrische Völkchen mit seinen „heißen Rhythmen“ schnell in Stimmung. Nach Schunkel Liedern folgte der Einmarsch der „Kichererbsen“, dem jüngsten karnevalistischen Nachwuchs der KG Rot-Gold. Mit viel Engagement zeigten die Kleinen ihren neuen Gardetanz und als krönenden Abschluss noch einen Showtanz.

FOTO: PRIVAT